

## El Grupo Abril busca patrocinadores para su proyecto «Puntaicas»

15/07/2025



El Grupo Abril ayuda a familias en Etiopía | Grupo Abril.

El Grupo Abril volverá a Etiopía el próximo 31 de julio. Dos de sus integrantes serán los encargados de llevar el dinero necesario para asegurar la continuidad del taller de costura, Puntaicas abril, hasta final de año.

Desde hace años esta asociación tiene un compromiso con ayudar en Etiopía a quienes más lo necesitan, sin

dejar de cubrir las necesidades de las personas de Elda y comarca que pasan por momentos difíciles y no pueden hacer frente a los gastos cotidianos.

Por ello, desde la asociación necesitan recaudar dinero para sufragar los gastos que genera el taller: alquiler, mantenimiento, nóminas... Por ello están buscando

sponsors que se unan al proyecto y sumen la cantidad necesaria para completar el año.

Aunque ya cuentan con "un buen número de comercios y empresas que apoyan esta causa", necesitan de la solidaridad de comerciantes y empresarios que respalden

este proyecto que está garantizando una vida digna a más de 25 personas en un rincón olvidado del mundo. Por ello hacen un llamamiento a los comercios de la zona.

Para todos aquellos que quieran sumar, la asociación estará disponible por whatsapp en el 688 701 906.